

SOCIAL, MEDICO-SOCIAL, FAMILLE : **TOUJOURS MOBILISE !** **TOUJOURS EN LUTTE !**



Les organisations patronales, main dans la main avec le gouvernement, détruisent nos conditions de travail, d'accompagnement et de vie. Les collègues y perdent le sens du métier, et continuent d'être précarisés ; à cela se rajoute les dérives de la sous traitance. Nous dénonçons la duplicité des organisations patronales de notre secteur qui, alors qu'elles appellent à se mobiliser, refusent lors des négociations l'extension des 183 € à l'ensemble des professionnel.les.

Les dernières mobilisations nous permettent de confirmer que les salarié.es, étudiant.es et les familles de l'ensemble du secteur sont prêt.es à se rendre visible en prenant la rue. La lutte continue.

- Face à ce contexte dégradé, nous exigeons l'octroi immédiat du Segur à l'ensemble des salarié.es du secteur quel que soit les métiers ou fonctions, public comme privé et l'augmentation de nos salaires d'au moins 300€ et indexé sur l'inflation.
- Une convention collective ne doit pas être négociée au rabais, nous défendrons coûte que coûte nos droits.
- Nous exigeons un accueil décent en stage et un véritable statut de travailleur.euse du secteur social en formation pour les étudiants.
- Nous exigeons des moyens humains et financiers à hauteur des besoins pour l'ensemble de nos revendications et pour la population.
- Le gouvernement, en ne répondant pas aux revendications des professionnels et des familles, met en danger la vie des personnes accueillies.

Rendez-vous le **29 Novembre 2022 à 12H30** devant les **marches du château à Chambéry** pour un repas partagé avant d'aller **battre le pavé à 14h00.**